

image not found or type unknown



Diesen Tag werde ich nie vergessen. Denn an diesem Tag habe ich einen echten Freund gefunden, der mich immer unterstützt und mir gegenüber loyal ist wie kein anderer. Es war Ende Oktober. Es regnete und es wehte ein starker wind. Ich ging die dunkle Straße nach Hause. Als plötzlich ein Mann zweimal über mich herausprang und mich attackierte. Er nahm das Messer und sagte, ich soll das Geld geben, wenn ich keine Probleme haben will. Ich drehte mich um und raste mit aller Geschwindigkeit, wohin die Augen blickten. Aber der Mann hat mich eingeholt er war schneller und ausdauernder. Als er mich packte, Schloss ich meine Augen und betete um Gnade. Wie plötzlich fühlte ich mich frei. Ich öffnete meine Augen und sah, wie der unbekannte den Angreifer mit aller macht schlug. Dann kam ein Strom von Kraft zu mir und ich fing an, ihm zu helfen. Ich wusste, dass wir es gemeinsam schaffen. Als wir den Täter vertrieben haben, hatte ich das Gefühl, dass ich einen echten Freund in meinem Leben hatte. Mit mir früher. Das ist mir noch nie passiert. Wir haben ihn kennengelernt . Das ego hieß Sasha. So begann unsere ewige Freundschaft, die bis heute andauert!